

PELITA

Walikota Pasuruan Apresiasi Terselenggaranya Turnamen Pencak Silat Kapolres Cup 2022 di Kota Pasuruan

Achmad Sarjono - KOTAPASURUAN.PELITA.WEB.ID

Sep 5, 2022 - 18:32



KOTA PASURUAN - Polres Pasuruan Kota menggelar turnamen Pencak Silat bertajuk Kapolres Pasuruan Kota Cup 2022.

Turnamen ini sebagai wadah bagi generasi muda untuk menunjukkan bakat dan menyalurkan prestasi dalam seni bela diri.



Kompetisi pencak silat Kapolres Pasuruan Kota Cup 2022 ini, diikuti 18 perguruan pencak silat di Kota/Kab Pasuruan dan diselenggarakan di GOR Sanika Satyawada.

Dengan suksesnya pelaksanaan kejuaraan Pencak Silat bertajuk Kapolres Cup 2022. Walikota Pasuruan Drs. Syaifullah Yusuf beserta jajaran Forkopimda Kota Pasuruan mengapresiasi kejuaraan pencak silat Kapolres Pasuruan Kota Cup 2022.

"Kami sangat mengapresiasi kejuaraan pencak silat Kapolres Cup ini, karena kegiatan ini tentunya sangat positif sekali bagi para pemuda-pemuda terlebih mereka dalam menyiapkan diri untuk menghadapi kejuaraan mendatang," kata Drs. Syaifullah Yusuf.

"Kita ketahui, bahwa pencak silat merupakan budaya dan seni asli Indonesia, namun banyak juga negara lain yang meminati seni bela diri ini" ucap Gus Ipul.

Menurutnya, melalui pertandingan pencak silat Kapolres Pasuruan Kota Cup 2022 ini, diharapkan bakal mewujudkan khasanah budaya bangsa. Tentunya menjadi sarana untuk menjangkit bibit atlet muda di Kota Pasuruan.

"Kompetisi ini merupakan langkah awal dan sarana memilih bibit unggul pesilat yang ada di Kota Pasuruan untuk mewakili dalam ajang Kejurprov Pencak Silat Jatim 2022 atau Kapolda Jatim Cup 2022," pungkasnya

Menurut Walikota, dalam kejuaraan ini akan ada muncul bibit-bibit baru khususnya di Kota Pasuruan, yang akan memberikan prestasi yang lebih baik

apakah di tingkat provinsi ataupun nasional.

Pihaknya juga menilai, kegiatan tersebut sebagai salah satu langkah menghidupkan kembali kegiatan dibidang olahraga.

Sementara itu Kapolres Pasuruan Kota AKBP Raden Muhammad Jauhari mengatakan pihaknya menggelar kegiatan ini dengan harapan dapat menjaring para atlet-atlet di Kota Pasuruan yang berprestasi dan berkompeten.

“Semoga nantinya dapat menjadi perwakilan baik ditingkat provinsi maupun tingkat nasional bahkan internasional,”tutup Kapolres Pasuruan Kota. (**19/VT)